



Die Bezirksräte der SPÖ, BR Mario Ferstl, BA MA und BRin Andrea Kojic-Ferstl, BA, stellen, eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13. November 2024, gemäß § 24 der Geschäftsordnung, folgenden

ANTRAG

Beachvolleyball-Platz im Benda-Park durch Fußballplatz ersetzen

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, den vorhandenen Beachvolleyball-Platz im Johann-Benda-Park dahingehend zu prüfen, ob eine Umgestaltung in einen kleinen Fußballplatz möglich ist und bei grundsätzlicher Bejahung die Änderung durchzuführen.

Begründung

Der im Johann-Benda-Park vorhandene Beachvolleyball-Platz war in der Vergangenheit immer seltener frequentiert und wird immer seltener genutzt. Gleichzeitig steigt innerhalb der Siedlung der Bedarf an Fußballmöglichkeiten. Um der Lärmbelästigung in den Innenhöfen entgegenzuwirken, um den Kindern und Jugendlichen die für sie notwendige Sportinfrastruktur zur Verfügung zu stellen und um dem Ruhebedürfnis der Bewohner:innen nachzukommen, soll der kaum genutzte Beachvolleyball-Platz zu einem kleinen Fußballkäfig umgestaltet werden.

Um Zuweisung in den Umweltausschuss wird ersucht.

